

Du bac pro à la licence: la méthode Vaucanson

"Emmener des diplômés de bacs professionnels jusqu'à la licence, tel est l'objectif que s'est fixé l'École Vaucanson. Créé en 2010, l'établissement qui a fait de la pédagogie par projet et de l'apprentissage sa marque de fabrique attire des candidats toujours plus nombreux, mais se heurte à la difficulté de trouver des entreprises pour les accueillir. Reportage au cœur d'une formation qui pourrait servir de modèle à la nouvelle filière destinée aux bacheliers pro voulue par le ministère."

+ Lire la suite de l'article de [Isabelle Dautresme sur educpros.fr](http://isabelle.dautresme-sur.educpros.fr)



25 mars 2015